



立憲民主編集部
〒102-0093
東京都千代田区平野町
2-12-4 ぶじビル3F
TEL: 03-6811-2301
FAX: 03-6811-2302
iseken@cdp-japan.net
http://cdp-japan.jp/

RIKKEN
MINSHU
号外

立憲民主
The Constitutional
Democratic Party of Japan



衆議院議員

伊藤

しゅんすけ



41歳

議員歳費3割削減
被災地に寄付実行中
YES!

企業・団体献金
受け取らず活動中
NO!

消費税減税。経済政策の転換を。

国会に送って頂き3年—

私が経験した国会は、政治家も役人も当たり前嘘をつき、誤魔化し、虚偽答弁をし、付度にもまれ、公文書の破棄改ざんや隠蔽をし、経済を良く見せるために統計不正もし、自衛隊の現地活動が戦闘地域に近い危険なものであったことを記したイラク日報も隠蔽をされ、コロナでも専門家会議など議事録を残さず、緊急事態宣言の効果等、有効性の事後検証も出来ない、野党の追及で出てくるのは黒塗りの資料ばかりの国民に真実を伝えない政治でした。

これら安倍政権の負の遺産を隠し続けるために継承したのは全ての連帯責任であった菅総理でした。

森友問題では公文書改ざんを拒んだ財務省職員が自ら命を断ち、そのご家族が必死に再調査を求めています、菅政権も全くやる気がありません。

もし皆さんの大切なご家族だったら同じ想いを抱くはずです。

いま安倍政権の継承ではなく検証こそ必要です。

この政治を今度こそ変えなければという想いで一杯です。

最新情報発信中!

i-shunsuke.com facebook.com/shun76450 twitter.com/shun76450
officeshunsuke2012@gmail.com instagram.com/shun76450

伊藤しゅんすけ
公式webページ



コロナ対策
特設ページ



伊藤しゅんすけ
事務所

地元事務所 〒194-0021
町田市中町2-6-11 サワダビル3F
☎042-723-0117 ☎042-729-7935

国会事務所 〒100-8982
千代田区永田町2-1-2衆議院第2-1122
☎03-3508-7150 ☎03-3508-3640



「立憲衆参150名で新たな船出」政権交代へ。

立憲民主党は国民民主党などと合流し野党第1党として150名となりました。自己責任や過度の競争ではなく、支え合う社会を目指し、政権交代を目指して全力を尽くして参ります。

菅総理は、総裁選を通じて「更なる消費増税が必要」と発言し、後日将来の話だったと訂正をしました。度重なる増税とコロナショックで経済も生活も厳しい中で、あえて自助共助公助と自己責任を求めています。自力でどうにもならない時に救済するのが政治の責任です。

失われた30年、デフレ20年、日本は間違った経済政策をしてきました。いま日本経済・国民生活を直視し、消費税は減税すべきです。

いま衆議院解散も話題となっていますが、政治家の勝手な政局でこれまで大義のない選挙が続いている中、いまコロナ対策よりも最優先の大義があるのか疑問です。引き続き、コロナ対策に全力を尽くします。



本会議登壇で質疑



「過去最悪の日本経済」「アベノミクスからの転換を」

消費増税とコロナショックでGDP年率マイナス28.1%減、個人消費7.9%減となり過去最悪な経済状況です。

2009年リーマンショック時ですらGDP年率マイナス17.8%減でしたから厳しいことがわかります。

コロナ前の消費増税10%後には既にGDPマイナス7.1%減で東日本大震災時のGDPマイナス6.9%減を超えていました。

アベノミクス道半ばと言い続けて7年8カ月、

異次元の金融緩和で株価は上げたが、実体経済とはかけ離れ、GDPの大半を占める個人消費は下がり、実質賃金も下がり、所得が減少し、格差は広がり、雇用が増えても75%は非正規、GDPは成長せず、結果税収も伸び悩み、新しい産業は育たず、失われた30年、デフレ20年の時代は未だ続いています。アベノミクスは異次元の金融緩和だけでは物価は上がらないことを実証しました。過去の政策の失敗をリーマンショックやコロナで誤魔化さず間違いを認め転換すべきです。



「消費増税か消費減税か選択の時」 「消費税5%以下に減税」

倒産や廃業の数が増えるのはまさにこれからです。更には失業者や生活保護、生活困窮者も増えます。1%失業率が増加すると自殺者が約2000人増加すると言われる中で、年末には失業率8%の予測もあります。これらを抑制するためにも一刻も早く中長期的に消費減税や所得税減税などを実施すべきです。既に世界でも約17か国で消費減税が実施され、イギリスは消費税20%から5%に、ドイツも19%から16%に減税しています。消費税を1年間5%減税すると約12兆円必要です。コロナで1人10万円を支給した定額給付金の財源が約12兆円ですから国債

で実施することは可能です。また恒久的に5%減税を考えた場合、法人税は大企業が1番税の負担が軽減されていることや所得税も1億円を超える税負担が軽減されており、分離課税から総合課税にするなど法人税や所得税などの累進の強化などで財源捻出は十分に可能です。

消費税を10%にした時は、税収5兆円増、一方で法人税4兆円減、所得税2兆円減でトータル1.6兆円減になっています。増税で税収は上がらなくなったいま、減税に転換し、公平な税の徴収によって格差是正、所得の再分配が必要です。



「逆進性が高く低所得者には重たい税」 「消費税とは」

消費税は、生活必需品を買っても贅沢品を買っても同じ10%がかかります。逆進性が高く低所得者にはより重い税です。法人税や所得税と違って景気がいい時も悪い時も税率は変わりません。なぜ将来の社会保障の財源が消費税で

なければならないのか。消費税で賄うには25%が必要とも言われ非現実的です。消費税は、格差是正のみならず経済成長の観点からも良くない税制です。



「間違った経済政策と消費増税の歴史」

平成の税制を改めて振り返れば日本はデフレの中であって所得税の税率累進度を弱めてきました。また、法人税率を下げてその一方で消費税を上げてきたこれはデフレの時に行う税制としては最悪の組み合わせです。

世界ではインフレ対策が実施された例として1970年代から80年代にかけて先進国は特にマー

ガレットサッチャー政権時のイギリスやロナルドレーガン政権時のアメリカにおいて、規制緩和、自由化、民営化、グローバル化を推し進め、金融を引き締め、小さな政府を目指しました。これらは当時のイギリスやアメリカがインフレに悩んでいたからこそその政策です。逆にデフレ対策が実施された例として最も有名なのは1930年代の

アメリカのフランクリンルーズベルト政権が実施したニューディール政策です。ニューディール政策は公共投資など政府支出を拡大させ金融緩和を行っただけでなく産業統制や価格規制の強化、労働者の保護も行いました。まさに事業拡大策と供給抑制策を実施したわけです。その理由は言うまでもなく当時のアメリカが世界恐慌と言う大デフレ不況に襲われていたからに他ありません。

日本では1996年橋本龍太郎政権は行財政改革、経済構造改革、金融システム改革など構造改



革を掲げ公共投資を始めとする財政支出の削減、消費増税、小さな政府を目指した行政改革、規制緩和は、自由化、民営化、グローバル化これはいずれもインフレ対策です。

日本はくしくも1991年から96年にかけて物価上昇率が著しく鈍化しデフレの危機が迫っていたのがわかります。平成の日本はデフレ対策が求められるタイミングで構造改革などインフレ対策を実行した結果それを20年以上続けてきているわけです。デフレになるべくしてなっているこれが現在の日本です。

日本はインフレではなくデフレを警戒しなければいけないまさにその時にイギリスやアメリカのインフレ対策を手本にしてしまったと考えます。

橋本内閣に引き続き2001年に成立した小泉政権でもインフレ対策の構造改革がさらに徹底されましたが、唯一、金融政策についてはデフレ対策を行っていました。つまり金融緩和です。しかし金融政策だけでデフレ対策をしても他の政策はすべてインフレ対策なのだから結果が伴わない。当時デフレ対策とインフレ対策の効果を理解し方向転換をする声はほとんど聞こえませんでした。

平成とは自助や競争など過度な自己責任を押し付ける新自由主義が席卷した時代、失われた30年、日本で提案された改革はほぼ全てが新自由主義を下にしていると言っていると思います。いま新自由主義から脱却、緊縮財政から反緊縮積極財政への転換し、デフレを脱却することが第一です。

プロフィール

- 1979年8月5日 町田市生まれ 町田市在住
- 富士幼稚園 卒業 ■ 桐蔭学園小・中・高・大 卒業
- 北京大学 留学 ■ 中央大学経済学部 卒業
- 会社経営 元役員 ■ 維新政治塾1期生
- 第46回・第47回衆議院議員選挙 次点
- 第48回衆議院議員選挙 76,450票 初当選

主な役職

国土交通委員会 / 議院運営委員会 / 原発ゼロの会 / 日中友好議連 / 日本バブアニューギニア友好議連 / 障がい・難病政策推進議連 / UR住宅居住者を支援する議連 / 小田急多摩線延伸促進議連顧問 / タクシー政策議連 / 新体操連盟副会長 長野県人会連合会顧問 / 拉致議連 / 連合政策フォーラム議員